

Berichte über die Kinderpest.

(Fortsetzung.)

Aus einem Schreiben des schweizerischen Gesandten in Wien,
vom 16. Juli 1872.

In Niederösterreich ist die Kinderpest in Hernals am 4. und im VI. Bezirke der Stadt Wien am 8. Juli l. J. erloschen, jedoch in Neu-Rußbach, Bezirks Korneuburg, am 26. Juni l. J. ausgebrochen, seit welchem Tage aber ein neuer Krankheitsfall nicht vorkam.

Berichte über die Rinderpest Fortsetzung.) ^

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1872
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	33
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	20.07.1872
Date	
Data	
Seite	949-949
Page	
Pagina	
Ref. No	10 007 352

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.